

ABSTRAK

Ghesy Fauziah: Pengaruh Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah terdapat Perilaku Keberagamaan Siswi Madrasah Aliyah Al-Falah 2 Nagreg Bandung

Banyak orang tua yang khawatir pada anak-anaknya akan terpengaruh ke dalam pergaulan yang sangat tidak baik yang dapat merusak masa depan anaknya kelak, dari sanalah banyak orang tua yang memilih untuk memasukkan anaknya ke pesantren, karena di pesantren akan lebih banyak mempelajari, memperdalam soal keagamaannya. Banyak kegiatan yang menjadi pembiasaan diri untuk anak ketika sudah masuk ke pesantren salah satunya seperti berdhikir.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh dari Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah terhadap Perilaku Keberagamaan. Dalam penelitian ini, juga bertujuan mengetahui bagaimana cara dan menghayati siswa ketika akan melaksanakan Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah di Madrasah Aliyah Al-Falah 2 Nagreg.

Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah suatu cara mengingat, mengisi hati dan pikiran kita untuk selalu mengingat Allah dan sebuah jalan untuk mendekatkan diri kepada-Nya. Sedangkan Perilaku Keberagamaan suatu perbuatan seseorang, baik dalam tingkah laku maupun dalam berbicara yang didasarkan dalam petunjuk ajaran Agama Islam.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Data dikumpulkan melalui instrumen penelitian berupa kuesioner, observasi dan wawancara. Subjek penelitian diambil sebanyak 50 sampel dan diambil berdasarkan *purposive random sampling*. Teknik analisa data dilakukan dengan *Pearson Product Moment Correlation* dengan bantuan program *SPSS 16.0 for Windows*.

Hasil uji hipotesis didapat nilai $R^2 = 0,86$ dan $\text{sig.} = 0,039$ ($\text{sig} > 0,05$) yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang searah dan signifikan antara Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah terhadap Perilaku Keberagamaan siswa Madrasah Aliyah Al-Falah 2 Nagreg. Adanya pengaruh yang searah dan signifikan antara Dhikir Tarekat Naqshabandiyyah Aliyah namun tidak begitu erat mengindikasikan adanya faktor lain yang menyebabkan. Berdasarkan hasil analisis temuan dilapangan, semakin rendah nilai Dhkir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah maka semakin rendah nilai Perilaku Keberagamaan begitupun sebaliknya semakin tinggi nilai Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah maka semakin tinggi nilai Perilaku Keberagamaan siswa Madrasah Aliyah Al-Falah 2 Nagreg.

Kata Kunci : *Dhikir Tarekat Naqsyabandiyyah Aliyah, Perilaku Keberagamaan.*